

**Bravo! Awards Submission 2018 Prix Bravo ! Dossier de candidature  
Communication Project or Program**

---

Communications Projects or Programs are full, complete projects or programs such as the creation of new branding, development of a new awareness campaign, the launch of a new web initiative with multiple components. Provide information below, not exceeding six pages including this page. You may submit an additional five page supplemental or back-up information.

La catégorie « Programme ou projet de communication » regroupe des projets complets qui incluent plusieurs éléments de communication tels que la création et la diffusion d'une nouvelle image de marque, l'élaboration d'une campagne de marketing ou de publicité ou la refonte des plateformes web de votre organisation. Veuillez remplir le gabarit ci-après en prenant soin de respecter la limite de six pages prévue pour cette catégorie. Vous pouvez aussi soumettre un document supplémentaire d'information de cinq pages.

Name of project leader (This is the name that will appear on the trophy should your submission win an Excellence Award) / Nom de la personne responsable du projet (C'est ce nom qui sera gravé sur le trophée si cette soumission se mérite un prix d'excellence)	Tania Van Brunt & Sandra Borowski
Names of team members that worked on the project (For certificates) / Noms des co-équipiers qui ont travaillé sur ce projet (Pour les certificats)	Tania Van Brunt & Sandra Borowski
Organization/ Organisation	Calgary Catholic School District
Mailing Address/ Adresse mail	1000 Fifth Avenue SW, Calgary, AB, T2P 4T9
Name of Superintendent or Director General / Nom du surintendant ou directeur général	Gary Strother

\*\*\*THIS PAGE DOES NOT COUNT IN YOUR WORK SUMMARY OF 6 PAGES MAXIMUM / CETTE PAGE NE COMPTE PAS DANS VOTRE MAXIMUM DE 6 PAGES PERMIS AU DOSSIER DE CANDIDATURE